



運動会スローガン

パワーを出すぞ！力を合わせて

5月27日(土)の運動会では、保護者の方々、そして、学校運営協議会の委員の方々をはじめとする地域の方々がたくさん集まっていたいただき、子どもたちへ温かい声援をありがとうございました。天気にも恵まれ、今年度は、4年ぶりに全校児童が一堂に会して運動会ができたことをとても嬉しく思いました。

開会式では、6年生の代表が力強く宣誓を行い、代表委員会の子どもたちからスローガン「運動会 パワーを

出すぞ！力を合わせて」の発表がありました。全校児童で歌う校歌は、これまでの練習の中で一番元気がよく、子どもたちの運動会に向かう意欲を感じました。準備体操では、地域の方から指導を受けた6年生が、きびきびとラジオ体操を行い、他の学年のお手本となっていました。



1年生の徒競走を応援する上級生の子どもたち

1年生の徒競走は「50m走」、名前を呼ばれ、返事をしてピンと拳げる手に、初めての徒競走への緊張感が伝わってきました。2、3年生は「80m走」4年生以上は「100m走」でした。学年が上がる毎に、走る姿にたくましさが増し、高学年の走りは、力強く見ごたえがありました。どの子も精一杯走り、ゴールを駆け抜ける姿は、とても素敵でした。

徒競走では、他の学年の児童席から名前を呼んで応援する姿もありました。異学年での繋がりを感じ嬉しく思いました。



低学年「ランニング玉入れ」



中学年「YASANISHI タイフーン」

みつけたよ!!
かがやき! 笑顔!

今年度は、プログラムの中に団体競技が加わりました。運動会のスローガンどおり、子どもたちは、力を合わせて、チームのパワーを膨らませて、精一杯競い合っていました。だから、楽しい!

高学年「アスレチックリレー」



低学年、高学年を問わず、勝ったチームは、全身で喜びを表し、負けたチームには、とても悔しがっている子の姿がありました。そこに、子どもたちの輝きを感じました。

みつけたよ!!
かがやき! 笑顔!

5月の連休後、一番時間をかけて練習してきた表現は、気持ちを一つにして、身体で表現をすることの美しさをどの学年も届けてくれました。

低学年「やさにしっ子ダンス 2023」



真剣な表情の中に、ときより笑顔を見せながら、リズムにのって踊る姿が、手にもっているポンポンと相まってキラキラ輝いて見えました。

中学年「学園天国」



中学年の元気の良さが伝わってきた「学園天国」。後半は、首に巻いていたスカーフを外し、息を合わせた動きで、力強く美しい表現を見せてくれました。

高学年「花鳥風月」



ブリッジや肩倒立など、一人技を一緒に決めたり、扇子を身体の一部のように使い、全員で波を表現したりして、力強さとしなやかさを持った自然の美を表現してくれました。高学年の表現を下の学年の子どもたちが、立ち上がって、あこがれのまなざしで見っていました。

高学年は、放送や出発・決勝など、係活動でも大活躍!!



閉会式では、スローガンどおり、「力を合わせ、やり切った運動会」であったことを子どもたちと確認し、それを自信に変え、今後に生かして行ってほしいと伝えました。また、心を動かしたところそ学びであり、なかまや家族へ、感謝の気持ちとともに、学んだことをことばにして伝えてほしいと伝えました。

応援・声援が子どもたちに力を与え、今まで以上の力を発揮させることを改めて実感した運動会でした。保護者・地域の皆さまのご理解とご協力のおかげで、運動会を大変スムーズに進行できました。本当にありがとうございました。また、PTA役員の皆様には、準備や片付け、パトロール等、大変お世話になりました。重ねてお礼申し上げます。